

berita-beritadotcom: Rangkaian kegiatan rangka memperingati Hari Kartini Tahun 2015, masih terus berlanjut. Wanita TNI wilayah Gartap III/Surabaya setelah menggelar lomba dayung perahu karet di Sungai Kalimas dilanjutkan dengan pertandingan bola volly.

Kasgartap III/Surabaya Brigjen TNI (Mar) R.Gatot Suprpto membuka kegiatan lomba bola volly tersebut pada Senin (13/4) di Gor Hayam Wuruk, Surabaya. Pertandingan tersebut diikuti oleh 11 tim, antara lain : Tim Kowad, Kowal Dispsial, Wara, Wan TNI, Kowal AAL, Polwan Polrestabes, Kowal Puspenerbal, Polwan Polda Jatim, Kowal Kobangdikal, Kowal RSAL dan Satpol PP Kota Surabaya.

Dalam amanat Dangartap III/Surabaya yang dibacakan Kasgartap menyampaikan bahwa kebersamaan dan soliditas TNI-POLRI sangatlah penting mengingat kedua institusi memiliki tugas dan tanggung jawab yang sangat menentukan bagi masa depan bangsa.

Kita ketahui bahwa dewasa ini telah berkembang beragam potensi ancaman terhadap masyarakat bangsa dan negara yang memerlukan penanganan dan antisipasi secara terpadu termasuk TNI-POLRI, karena itu kita harus mencegah semua hal yang berpotensi merusak soliditas TNI-POLRI, ucap Dangartap.

Sejalan dengan harapan itu, saya mengapresiasi kegiatan olah raga Wanita TNI-POLRI ini, dan berharap agar silaturahmi dapat terus dikembangkan melalui kegiatan- kegiatan lain seperti saling kunjung, kegiatan sosial bersama, kegiatan berkesenian atau bahkan bisa berwisata bersama pada saat-saat ada waktu libur.

Selain itu Dangartap mengucapkan selamat bertanding, jaga sportifitas olah raga dan semoga Tuhan Yang Maha Esa senantiasa memberkati setiap aktifitas kita dalam membangun rasa persatuan demi terwujudnya kekuatan yang solid untuk menjaga kepentingan masyarakat bangsa dan negara, pungkask orang nomor satu di Gartap III/Surabaya ini.

Dalam pertandingan yang berlangsung selama dua hari ini (13 s.d 14 Apr), perempat final pertama diikuti oleh tim dari Kowad versus tim Polwan Polrestabes yang dimenangkan oleh tim Kowad, sedangkan untuk perempat final kedua yaitu tim Kowal Kobangdikal versus tim Polwan Polda yang berhasil dimenangkan oleh tim Polwan Polda.

Pada babak final bertemu Tim Kowad versus Polwan Polda Jatim yang dimenangkan oleh Polwan Polda Jatim, sedangkan untuk merebut juara 3 dan 4 bertemu tim Polwan Polrestabes versus Kowal Kobangdikal yang dimenangkan oleh Kowal Kobangdikal dengan 3 set langsung.